



TERIMA KASIH:
 PSIM Jogja saat menjalani babak penyisihan 8 besar Liga 2 musim 2021/2022 di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat.

Manajemen PSIM Klaim Deal 11 Pemain

CEO PSIM Jogja Bima Sinung Widagdo memastikan 10 sampai 11 pemain sekuat mem-bela Laskar Mataram untuk kompetisi musim depan. Jumlah tersebut terdiri dari pemain musim lalu dan pemain anyar. "Progres perekrutan pemain sudah berjalan. Yang sudah agree secara prinsip itu beberapa di antaranya pemain lama dan baru. Tapi masih harus melengkapi administrasi dan lain-lain," ujar Bima Sinung kemarin (15/4).

Mantan CEO Sulut United itu mengatakan, jika proses administrasi rampung, para

pemain bakal segera dimumkan pada pekan depan. Dari info yang digali Radar Jogja, sejumlah nama yang dipertahankan manajemen PSIM di antaranya talenta lokal DIJ semacam Savio Sheva dan Yudha Alkanza.

Kemudian, pemain musim lalu yakni Aditya Putra Dewa (PSM Makassar), Hapidin, Ahmad Baasith (PSIS Semarang) dan Syarif Wijianto (Persela Lamongan). Bahkan, beberapa waktu lalu Dewa dan Hapidin menyatakan kesiapannya kembali ke Kota Gudug. Selain itu, muncul nama eks

kapten KS Tiga Naga Ghulam Fatkur Rahman yang dikabarkan merapat ke Jogja.

Sementara skuad Laskar Mataram dijadwalkan kembali berkumpul setelah lebaran nanti. Sembari menunggu kepastian format dan jadwal kompetisi dari PT Liga Indonesia Baru (LIB). "Mengenai jadwal latihan kami masih akan lihat ke depan, karena berkaitan dengan kepastian jadwal dimulainya Liga," jelas Bima.

Pelatih anyar PSIM Imran Namarury mengaku belum terpikir untuk memboyong pemain dari klub lamanya, PSIS

Semarang. Bahkan dia menyebut sudah move on dari mantan klub berjudul Laskar Mahesa Jenar itu. "Sejujurnya saya sudah melupakan PSIS, saya sudah move on. Saya tipikal pelatih yang tidak mau melihat ke belakang, dan fokus bersama tim saya saat ini," katanya.

Namun, tidak menutup kemungkinan pelatih 43 tahun itu memboyong mantan anak asuhnya ke PSIM. "Kita lihat beberapa minggu-ke depan, kalau memang ada pemain yang tidak diperpanjang PSIS, bisa menjadi pertimbangan saya," jelas Imran. (ard/din/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005